

Personel Polsek Takokak Laksanakan Gatur Lalin di Hari Minggu untuk Kelancaran Arus Lalu Lintas

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 2, 2024 - 09:21



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (Gatur Lalin) pada Minggu, 2 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas dan mencegah kemacetan di berbagai titik rawan di wilayah hukum Polsek Takokak.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, memimpin langsung kegiatan tersebut, dengan menugaskan sejumlah personel untuk mengatur arus kendaraan di beberapa titik strategis. Kegiatan ini dimulai sejak pagi hari, mengingat volume kendaraan yang meningkat pada akhir pekan.

“Kegiatan Gatur Lalin ini sangat penting untuk menjaga kelancaran arus lalu lintas, terutama pada hari libur seperti Minggu. Dengan kehadiran personel di lapangan, kami dapat mencegah terjadinya kemacetan dan memastikan keamanan serta kenyamanan pengguna jalan,” ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan tugas tersebut. "Saya sangat mengapresiasi upaya personel Polsek Takokak dalam mengatur lalu lintas di hari Minggu ini. Kegiatan seperti ini menunjukkan komitmen kita dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Semoga masyarakat merasa terbantu dan lebih nyaman dalam beraktivitas," ungkap AKBP Aszhari Kurniawan.

Selain itu, AKBP Aszhari Kurniawan juga mengimbau masyarakat untuk selalu mematuhi aturan lalu lintas dan berhati-hati di jalan. “Kerjasama antara masyarakat dan pihak kepolisian sangat penting untuk menciptakan kondisi lalu lintas yang aman dan tertib. Kami akan terus berupaya memberikan yang terbaik demi keselamatan dan kenyamanan bersama,” tambahnya.

Kegiatan Gatur Lalin ini merupakan bagian dari upaya Polsek Takokak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, sekaligus memberikan pelayanan prima kepada masyarakat. Dengan adanya pengaturan lalu lintas yang baik, diharapkan dapat mengurangi potensi kecelakaan dan memastikan kelancaran perjalanan bagi semua pengguna jalan.